

## LA EMPRESA HERMANOS DÍAZ REDONDO, DE COBEJA, DESPIDE A 6 TRABAJADORES

### LABORAL

## El Gobierno entra en el conflicto de Artes Gráficas Toledo



Los 113 trabajadores de Artes Gráficas de Toledo continúan su lucha para buscar la salida más digna al conflicto laboral que padecen desde el pasado mes de enero, cuando la multinacional Pozzoni-Mondadori (participada por el Primer Ministro italiano Berlusconi) decidió su marcha de Toledo y planteó un concurso de acreedores que sigue su curso. Tras el rechazo por parte del juez de lo Mercantil de Toledo del Expediente de Regulación de Empleo por el que la empresa pretendía despedir a toda la plantilla con una indemnización mínima de 20 días por año, los trabajadores se ven obligados a ir a trabajar sin nada que hacer, y en septiembre dejaron de cobrar la nómina. Esta semana se han entrevistado con el director general de Trabajo, **Reinaldo de la Fuente**, y el delegado de Trabajo, **Pedro Antonio López**, quienes se han comprometido a intermediar ante el Grupo de Berlusconi al que enviarán una carta. La plantilla hará un plante ante la embajada italiana en Madrid.

### TALavera DE LA REINA

## La Junta participa en Agroibéricos Deraza

La Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha ha entrado a participar en el capital social de la empresa Agroibéricos de Raza (Talavera de la Reina), a través del Instituto de Finanzas y la empresa pública SODICAMAN, que han adquirido por 2'4 millones € el 12'5% de las acciones.

## las cuentas claras

Prado López Galán

## Mentiras piadosas

**H**abía mucha expectación en esta 30 edición de la feria de artesanía Farcama, un evento comercial que toma el pulso al comportamiento del consumo y, en el caso de esta feria en la que la venta no es de productos de primera necesidad, también mide el estado de ánimo del consumidor. El balance oficial asegura que 129.812 potenciales compradores han visitado Farcama y han gastado en compras directas a los artesanos 900.000 euros, ambas cifras han sido traducidas por los organizadores (Gobierno regional y Federación de Artesanos) como un gran éxito. No tanto por esa facturación de 900.000 euros (organizar Farcama ha costado 812.000 euros, la mayor parte de ellos son fondos públicos) como por el poder de convocatoria que mantiene entre el público y las perspectivas comerciales que a medio y a largo plazo pueden generarse. Muchos artesanos se han quejado de las exageraciones que, según ellos, contaba la prensa sobre lo bien que iba transcurriendo Farcama -especialmente por hacerse eco de las valoraciones de los responsables políticos-, pero un veterano empresario del sector del mueble les recordaba a los quejosos que esas exageraciones les venían bien, porque alentaban el optimismo que tanta falta hace para revivir el consumo.

Hay que levantar el ánimo. Y esa debió de ser la intención de la consejera de Economía y Hacienda, **Mª Luisa Araújo**, cuando la pasada semana defendía en las Cortes regionales la "buena evolución económica de algunos indicadores económicos de la región". ¿Dónde están los primeros brotes verdes? En el segundo trimestre del año la economía regional se recuperó un 0'3% (una décima más que a nivel nacional), en julio aumentó más de un 10% el número de nuevas empresas respecto al mismo mes del año pasado y en septiembre se frenaba la disolución de empresas y procesos concursales.

En estas mismas páginas nos hacemos eco de algunas de las noticias relevantes de la semana, y también en ellas se ven tímidos brotes: moderado optimismo de los concesionarios que han participado en la feria del vehículo de ocasión; aumento de las exportaciones y del número de empresas que salen al mercado exterior, mantenimiento e incluso incremento de los comercios gestionados por autónomos, etc.

Sin embargo, a pie de calle el pesimismo no decrece por culpa de los 67.141 parados (en la provincia de Toledo) que no encuentran un empleo, casi 22 de cada 100 personas con ganas y en condiciones de trabajar. Las dificultades para conseguir un préstamo para comprar una vivienda, un coche o para dar liquidez a una pequeña empresa tampoco ayudan. Y estas sí son las crueles verdades.